

Classe du CM1-CM2
de Coulom sur effliez

le 26/11/2009

Monsieur Chambefort,

nous venons d'apprendre que notre classe a été choisie pour participer au 16^{ème} parlement des enfants le 5 juin 2010. Nous sommes vraiment très contents ! avec notre maître M^r Chécaisse, nous allons très vite commencer à réfléchir pour écrire notre proposition de loi et élire notre délégué junior.

Peut-être pourriez-vous venir dans quelques temps, dans notre classe afin de nous expliquer ce que fait un vrai député ? Cela nous intéresserait beaucoup.

Notre maître nous a dit qu'il nous contactezait pour voir avec nous si cela est possible.

En attendant, nous allons nous mettre au travail pour que vous soyiez fier de notre proposition de loi.

Et bientôt, Monsieur le député.

Les enfants de la classe
CM1 / CM2.